

## Le ministre Jean de dieu Momo réagit suite à l'agression d'Abel Elimbi Lobe.

Le membre du gouvernement condamne un acte crapuleux, non sans préconiser un durcissement des moyens coercitifs de L'Etat. Par la suite, Me Jean de Dieu Momo, fait le lien entre l'agression et le saccage des ambassades du Cameroun en Europe par les éléments de la BAS en janvier 2019.

## REVENDICATION POPULAIRE D'UN DURCISSEMENT DE L'ÉTAT.

L'acte crapuleux contre Abel Elimbi Lobe montre une fois de plus l'état d'insécurité dans notre pays. Une lecture d'un tel acte montre que le peuple souhaite un durcissement des moyens coercitifs de L'Etat. C'est la manifestation de l'impunité qui revendique la réaffirmation de l'autorité de L'Etat.

D'abord certains ont pris les armes contre L'Etat et malgré les appels renouvelés au dialogue ils sont passés à la vitesse supérieure en tuant les enfants et en égorgeant les femmes quand ils ne les enterrent pas vivantes.

Ensuite d'autres sont allés saccager nos ambassades et continuent d'y mettre impunément les graffitis. Les derniers en date ont pris en otage les gardiens des prisons pour empêcher que leurs clients soient ramenés dans le centre de détention. Nous avons eu droit à un communiqué de leur hiérarchie qui ne condamne pas cet acte mais fustige les moyens que L'Etat a déployé pour y mettre un terme.

Aujourd'hui c'est Abel Elimbi Lobe qui est attaqué au sortir de sa maison par des malfrats.

Le message ne peut plus être plus clair. L'autorité de L'Etat est soumise à la question. C'est un acte terroriste qui défi L'Etat et qui en déni jusqu'à l'existence. Il faut sévir ou périr car les citoyens ont besoin de la protection de L'Etat. #Momojeandedieu, #Fo'o Dzakeutonpoug>>

Jean de dieu MOMO, ministre délégué auprès du MINJUSTICE